



----- Ata número 4-2017/2021 da Assembleia de Freguesia-----

-----Aos vinte e cinco dias do mês de junho de dois mil e dezoito, no edifício do Colégio José Bento da Silva, situado na Rua Professor Eliseu, número dois, na sala da Assembleia de Freguesia, pelas vinte e uma horas, reuniu em Sessão Ordinária, a Assembleia de Freguesia de São Martinho do Porto, com as seguintes presenças: -----

-----Pela Assembleia de Freguesia: João Manuel Campos da Cruz, Presidente da Mesa da Assembleia; Pedro Miguel Botelho Serra, Primeiro Secretário; Mafalda Sofia Silva Simões Gomes, Segundo Secretário; e os vogais; Carlos Manuel Duarte Pereira, Nuno Ismael Tavares da Silva de Andrade, Rita Alexandre Feliciano, Maria Teresa de Oliveira Ferreira Vasconcelos Venceslau, Nuno Miguel Marques Pradiante e Vítor José Califórnia Quintas Laranjeira. -----

-----Pela Junta de Freguesia: Joaquim Augusto da Conceição Clérigo, Presidente, Nuno José Simão Vieira, Secretário e Maria da Conceição Vieira Pinto, Tesoureira. -----

-----Período Antes da Ordem do Dia-----

-----O Senhor Presidente da Assembleia, deu início à sessão com leitura da ata da sessão de vinte e três de abril de dois mil e dezoito. -----

-----Após votação, a ata da sessão de vinte e três de abril de dois mil e dezoito, foi aprovada por maioria com 8 votos a favor e 1 abstenção. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia leu a resposta ao requerimento do pedido de cedência de terreno da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de São Martinho do Porto. -----

-----Seguidamente, o Senhor Presidente da Assembleia informou que os dois requerimentos apresentados pelo vogal Senhor Vítor Laranjeira, não tinham sido apresentados em tempo útil, no entanto, seriam discutidos, prestando diversos esclarecimentos. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Senhor Vítor Laranjeira lembrou que ainda não tinha sido apresentada a informação relativa à conferência de requisitos para o exercício do mandato a tempo inteiro, pelo Senhor Presidente de Junta. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Senhor Pedro Serra esclareceu que o Presidente da Junta era o único eleito que tinha o lugar assegurado. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Senhor Vítor Laranjeira informou que na última sessão da Assembleia de Freguesia teria sido informado pelo Senhor Presidente de Junta de que as obras do jardim do Largo Engenheiro José Frederico Ulrich, iniciariam após a época balnear. Questionou o executivo se seria sua pretensão levar o projeto à Assembleia de Freguesia para ser discutido e aprovado.-----

-----Respondeu o Senhor Presidente de Junta que quando a Câmara Municipal entregasse o projeto, o mesmo seria apreciado pelos membros da Assembleia de Freguesia.-----

-----Seguidamente, o Senhor Presidente da Assembleia referiu a importância de levar o projeto das obras do jardim à Assembleia de Freguesia.-----

-----Respondeu o Senhor Presidente de Junta que tinha pressionado a Câmara Municipal para a apresentação do projeto.-----

-----Seguidamente, o Senhor Presidente da Assembleia leu a ata da última Assembleia de Freguesia e propôs a sua votação.-----

-----Após votação, a proposta foi aprovada por maioria, com 8 votos a favor e 1 abstenção.-----

-----Pedindo a palavra o vogal Senhor Vítor Laranjeira questionou o Executivo qual motivo de não lhe ter sido reencaminhada cópia por correio eletrónico da resposta a um pedido de informação do Partido Socialista, conforme solicitado pelo mesmo. -----

-----Respondeu o Senhor Presidente de Junta que a resposta foi remetida ao Partido Socialista, e que o próprio partido a poderia ter reencaminhado. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Senhor Pedro Serra solicitou que a referida resposta fosse também reencaminha aos restantes membros da Assembleia de Freguesia. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia propôs a votação de uma recomendação à Junta de Freguesia para remeter a informação sobre o exercício de funções a tempo inteiro do Presidente da Junta. -----

-----Após votação, a proposta foi aprovada por unanimidade. -----

-----Dando a continuidade à sessão, o Senhor Presidente da Assembleia, propôs, a pedido do Executivo, a retirada da Ordem de Trabalhos, do Ponto Seis - Delegação de competências da Câmara Municipal de Alcobaça - Apreciação e Votação. -----

-----Período da Ordem do Dia-----

-----Ponto um – Atividade da Junta de Freguesia no período de 12 de abril de 2018 a 1 de junho de 2018 - Apreciação; - após apresentação pelo Secretário, foram feitas diversas interpelações ao Órgão Executivo, por parte dos membros da Assembleia inscritos. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia questionou o Executivo sobre quais os arruamentos da responsabilidade da Freguesia. -----

-----Respondeu o Senhor Presidente de Junta que os Serviços Municipalizados de Alcobaça fornecem a massa fria e os serviços da Junta de Freguesia procedem à colocação. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia questionou o Executivo sobre o ponto de situação do *site* da Freguesia. -----

-----O Senhor Presidente do Executivo que se aguardava pela proposta da empresa desde da última sessão da Assembleia de Freguesia. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Senhor Carlos Pereira congratulou a instalação dos projetores LED no pavilhão gimnodesportivo, pois na sua opinião, fazem inveja no distrito de Leiria. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Senhor Vítor Laranjeira abordou a questão da utilização dos canais corretos, por parte dos cidadãos, para fazer chegar as reclamações à Junta de Freguesia, quer através da página eletrónica, quer através dos representantes na Assembleia de Freguesia. -----

-----Ponto dois - Informação Financeira – Apreciação – tendo sido apresentada pela Tesoureira. -----

-----Período Depois da Ordem do Dia-----

-----No período reservado ao público, inscreveram-se para falar os cidadãos Hélder da Fonte, Ricardo Macedo, Gonçalo Clérigo e Alberto Oliveira. -----

-----Foi dada a palavra ao Senhor Hélder da Fonte em representação da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de São Martinho do Porto, referiu que não era necessária uma resposta tão demorada. -----

-----Continuando a sua intervenção o Senhor Hélder da Fonte agradeceu a cedência, à semelhança do ano anterior do espaço para o restaurante da Festas de Santo António, agradeceu ainda a oferta de um veículo novo. -----

-----Foi dada a palavra ao Senhor Ricardo Macedo questionou o Executivo qual o papel do Clube Náutico relativamente à cedência da antiga lota. -----

-----Respondeu o Senhor Presidente de Junta que já tinha sido solicitada ao Clube Náutico a entrega das instalações. -----

-----Foi dada a palavra ao Senhor Gonçalo Clérigo que lamentou a sinalética da Rua Conde de Avelar. -----

-----Foi dada a palavra ao Senhor Alberto Oliveira questionou o Executivo porque não era utilizado o terreno adjacente ao Cemitério para estacionamento nos meses de maior afluxo. -----

-----Respondeu o Senhor Presidente de Junta que não havia qualquer proibição ao estacionamento de viaturas nesse local. -----

-----O vogal Senhor Carlos Pereira interveio chamando a atenção para o facto de o terreno ter sido cedido para cemitério. -----

-----Seguidamente, foi deliberado pelos membros da Assembleia aprovar a ata em minuta, procedendo-se à sua leitura, que, após ser submetida a votação, foi aprovada por unanimidade. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia deu por encerrada a sessão às vinte e três horas e dezassete minutos do dia vinte e cinco de junho de dois mil e dezoito. -----

-----O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA-----



-----O PRIMEIRO SECRETÁRIO-----



-----O SEGUNDO SECRETÁRIO-----



-----APÊNDICE: -----

-----Documento 1: Requerimento entregue pelo Senhor Hélder da Fonte. -----